

植菌体験をする来場者



## 「鬼北の味」に舌鼓 ◎日吉しいたけまつり

「日吉しいたけまつり」は3月20日、道の駅・日吉夢産地で行われました。この日はあいにくの雨模様になりましたが、鬼北町の特産品の一つであるしいたけを買い求めようと、多くの人が会場を訪れました。また、植菌体験ができる原木も販売され、自身が植菌をした原木を買い求める来場者の姿が多く見られました。会場では、しいたけのはさみ揚げや炭火焼などのしいたけ料理の他、きじの串焼きの販売も多々行われました。彼らは、「鬼北の味」を堪能していました。



## 予土線に「サイクルトレイン」登場 ◎サイクルトレイン出発式

3月20日、JR宇和島駅で、「サイクルトレイン」に「やんよ号」の出発式が行われました。この日は、「サイクルトレインにやんよ号」の車掌に就任した「にやんよ」も来場し、中村愛媛県知事やJR四国の泉代表取締役とともに車両ヘッドマークの取付けを行いました。予土線の利用促進の期待を背負い、多くのサイクリストを乗せた「にやんよ号」の運行が始まりました。運行期間は次のとおりです。

▼春：3月20日～5月12日  
▼夏・秋：7月20日～10月27日の※いずれも土日祝およびGWのみの運行となります。

植樹に挑戦する子ども



## 豊かな森を夢見て・・・ ◎第4回ネイチャーダム造り植樹祭

広見川夢の会（清家茂会長）主催の「ネイチャーダム事業」によるサクラ・ケヤキの植樹が3月23日、下大野の御開山で行われました。この日は、三島小学校児童など37人が参加。清家茂会長の挨拶の後、夢の会会員の指導により、100本あまりのサクラ・ケヤキの苗の植樹を行いました。植樹の後には、「夢の会名物」であるシシ肉うどんの振る舞いや池での鯉釣りなどが行われ、参加した人たちは春の陽気の中、御開山の自然を満喫していました。



## 憧れの選手に洗練された技術学ぶ ◎愛媛マンダリンパイレーツ野球教室

3月20日、「愛媛マンダリンパイレーツ（以下、MP）野球教室」が鬼北総合公園体育館で行われ、町内および近隣市町の小学生が参加しました。この日は、MPの選手とマスコットキャラクターの「ますくまん」が指導者として来町。参加了小学生たちは、基礎練習を行った後、各ポジションに分かれての指導を受けました。MPの選手や「ますくまん」の、子ども達が楽しめる工夫を凝らした指導の数々に、子ども達の顔には終始野球を楽しむ笑顔が溢っていました。